
Ｎｏ． ７    

一 般 質 問 通 告 書 

 

                            令和 ６年 ８月１３日 

 

議 会 議 長  様 

 

                          議席番号    １０    番  

 

議員氏名  宮 田 雄 一   

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指 定 答 弁 者 

１．下野久喜線の

進捗状況と今後

の予定は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．学校の環境を

少しずつより 

良いものにする

には 

町長公約の目玉事業である下野久喜線ですが、あらため

て進捗状況と今後の予定を伺います。 

（１）現在の進捗状況と今後のスケジュールは。 

（２）現在想定している総予算はいくらになるのか。 

（３）橋梁工事は久喜市との協議、予算の按分などが必 

要となってくるが、現在の状況は。 

（４）現在生じている課題は、どのようなことと捉えてい 

るのか。 

（５）将来的な都市計画は、具体的にどのように考えてい   

  るのか。 

（６）埼玉県天然記念物である河畔砂丘群高野砂丘の追加

指定を断ったことによる今後の影響は。 

 

（１）ギガスクール構想により、一人一台のタブレットが

配備されました。その結果、机の上にはタブレット分

のスペースが加わり、以前と比べて机の上のスペース

が少なくなり、使いにくい状況が生じています。生徒

が快適に学習できる環境を整えるためにも、机のサイ

ズを大きくする必要があると考えますが見解は。 

（２）広島中学校の統合に伴う改修工事で、水道設備が工

場のような仕上がりになっています。使用には問題な

いことは理解できますが、生徒や教職員が快適に利用 

できる環境を整えるためにも、ある程度は見た目や

デザインにもこだわり、教育現場にふさわしい設備に

することが必要と考えますが見解は。 
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